



Nouvelle rencontre entre élèves et handicapés du centre de Lagord

publié le 09/01/2018

La différence et la "connivence" ont été encore bien développés lors d'une nouvelle rencontre : des ateliers et un goûter entre les handicapés et les collégiens des classes de 4e4 (surprise, plaisir et partage à l'honneur) et de 3e2 (plus confiants et engagés pour cette 2e initiative collective)...

Merci à tous et nous nous retrouverons le lundi 22 janvier le matin avec le foyer Bonnodeau et le foyer Le Thou l'après-midi pour échanger sur de nouvelles activités physiques, motrices et bien sûr le goûter.

Mme Sonzogni (EPS)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.